



Esta carta es el resultado de una consulta mundial con 50.000 niñas, niños y adolescentes de 60 países, dirigida por Plan International y Save the Children. El documento refleja las voces de niñas, niños y adolescentes y enumera prioridades como el cambio climático, las economías justas, la lucha contra el hambre y la pobreza, la reforma de la gobernanza mundial y la igualdad de género y racial.

Realizado por:

Apoyado por:



**CRIANÇAS  
NO G20**



## **Honorables Jefes de Estado y de Gobierno del G20,**

Nosotros, niños, niñas y adolescentes de diferentes partes del mundo, presentamos esta carta a los líderes del G20 para exigir los derechos de los niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad social y económica en este proceso. Sus decisiones conforman el presente y el futuro que heredamos, y no podemos aceptar que nuestras necesidades y aspiraciones sean ignoradas.

Esta carta refleja las perspectivas de miles de niños y adolescentes de todo el mundo. Realidades diversas, pero con retos comunes. El cambio climático, el hambre, la pobreza y las desigualdades sociales y económicas no son sólo no sólo cuestiones para adultos: tienen efectos devastadores en nuestras vidas, nuestra salud, bienestar y capacidad para crecer y aprender. No podemos seguir esperando promesas vacías. Estamos viviendo las consecuencias de la inacción, y ya no se puede subestimar la urgencia del cambio.

### **Nuestras recomendaciones a los líderes del G20 son claras:**

#### **1. Acción Climática Inmediata:**

El impacto del cambio climático es brutal y actual. Las sequías, los incendios, las inundaciones y la contaminación destruyen nuestra salud física y mental, amenazan nuestro acceso al agua potable y ponen en peligro nuestro suministro de alimentos, especialmente en comunidades vulnerables. Exigimos que el G20 priorice la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero, la protección de los bosques y la gases de efecto invernadero, la protección de los bosques y nuestra participación en las decisiones sobre el clima a nivel local, nacional, regional y niveles globales. Sentimos la urgencia de actuar, tú también deberías.

#### **2. Lucha contra el hambre y la pobreza:**

La inseguridad alimentaria no es para nosotros una estadística lejana; es una cruel realidad. Los niños negros, indígenas y rurales y las niñas sufren de forma desproporcionada la falta de alimentos y de oportunidades. Exigimos políticas que garanticen la alimentación y la asistencia a las niñas y niños sin hogar y desplazados. Queremos una niñez en la que luchar por la supervivencia no sea nuestra primera lección de vida.

#### **3. Participación Política Efectiva:**

Ya no toleramos que se nos ignore. Participamos en reuniones y debates, pero a menudo no se tienen en cuenta nuestras propuestas. Exigimos espacios reales de formación y participación política, acceso a tecnología e implicación en todas las decisiones políticas que nos afectan directamente, incluso a nivel global.

#### **4. Equidad Económica e Inversiones Justas**

La pobreza y la desigualdad nos impiden crecer con dignidad e igualdad de oportunidades. Exigimos solidez en educación y apoyo a nuestras familias, para que podamos construir un futuro digno.

#### **5. Igualdad de Género y Justicia Étnico-Racial**

Las niñas, niños y adolescentes negros, indígenas y de comunidades tradicionales se enfrentan a diario a la violencia y la exclusión. La educación debe combatir los estereotipos, y las políticas públicas deben apoyar económicamente a estos grupos. No toleraremos la desigualdad.

Esperamos que esta carta dé a cada uno de ustedes la responsabilidad de actuar. Exigimos una transformación del sistema educativo, equidad, erradicación del hambre y la pobreza, justicia climática y programas que prioricen el bienestar de cada niña, niño y adolescente. Queremos que la niñez y la adolescencia se preserven en su plenitud y en paz. Es lo mínimo para construir un presente y un futuro más justos y un planeta, donde podamos crecer sanos y seguros.

Con la fuerza de nuestra voz y la firmeza de nuestra esperanza,

**Niñas, niños y adolescentes de América Latina, el Caribe, África, Asia y Europa**